PERIÓDICO

LATINUS



LEGISLATIVO



"Legislativa del pueblo" en Diputados: de las "chayotortas" de Mier Velazco al "detallito chulo" del vocero de Morena

Este jueves, antes de responder a las preguntas de reporteros, Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena, ofreció una disculpa, aunque consideró que ese espacio "se dignificó"



La llamada "Legislativa del pueblo", copia de las conferencias de prensa de la presidenta Claudia **Sheinbaum** que llevará cabo a de Morena, generó unidad, pero en contra del diputado vocero, Arturo Ávila Anaya.

La convocatoria por chat para acudir a la presentación de la sala de prensa virtual y presencial, cuyo costo fue de más de 2 millones de pesos, establecía que habría **tómbola** entre los reporteros "por paridad de género".

La intención es para que se pudieran hacer una o dos rondas de preguntas, lo que generó reclamos y burlas de los **reporteros** asignados a la "fuente".

PÁGINA

PERIÓDICO

LATINUS

FECHA

SECCIÓN

31/1/2025

LEGISLATIVO



Una reportera propuso "el sorteo para ver qué bancadas cubrimos mañana (jueves)"; otro reportero escribió "uta, con la suerte que me cargo, nunca me va a salir la bolita, aunque me apunte en todos los géneros".

Otros propusieron que la **tómbola** fuera también para elegir magistrados.

Unos más exigieron respeto a la agenda que establece cada medio de comunicación a sus representantes en el recinto legislativo de San Lázaro sin esquemas utilizados con medios afines a la Cuarta Transformación en Palacio Nacional.

Ante los reclamos, Ávila Anaya envió un mensaje de voz en el que dijo que "es un motivo de enorme felicidad verlos mañana, lo que queremos es darles un detallito, un detalle chulo".

La afirmación crispó más el chat de reporteros que cubren la Cámara de Diputados, ya que recordó cuando en la legislatura pasada, Mario Rafael Llergo, legislador de Morena cuestionó a una reportera, quien en 25 años no había sido agredida verbalmente por hacer su trabajo.

Tras la conferencia de prensa de diciembre de 2022, Ignacio Mier Velazco envió a la sala de prensa decenas de tortas, en un intento fallido por diluir el malestar de los reporteros, que se desactivó con una disculpa pública.

Esta vez el dicho "detallito chulo" ofendió más a la fuente de la Cámara de Diputados.

"En otras legislaturas, como la anterior, ya hubo lamentables episodios en que, después de faltar al respeto a reporteras y reporteros por parte de morenistas. llevaron a los periodistas 'detalles' como tortas y eso es algo que rechazamos", expresó un reportero.

Otra reportera consideró que inadmisible y una falta de respeto "decir que ofrecerá un detallito, un detallito chulo a la fuente en respuesta a la inconformidad".

PERIÓDICO

LATINUS

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

31/1/2025

LEGISLATIVO



Cual pirómano, el **diputado Arturo Ávila** decidió echarle más combustible al fuego y respondió: "Ofrezco una disculpa si su imaginación llegó a otra idea, en mi caso no llega tan lejos".

"¿Qué es eso diputado? que falta de respeto", contestó una reportera; "vaya respuesta más torpe diputado", dijo hoy por la mañana otro reportero a **Ávila Anaya**, quien ocupará el nuevo espacio de comunicación de **Morena** para dar cursos de cómo manejarse ante la prensa.

Este jueves, antes de responder a las preguntas de reporteros, **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de Morena, ofreció una disculpa, aunque consideró que ese espacio "se dignificó".

"Pero nada de **tómbolas** porque ya hay muchas", pidió, lo que provocó carcajadas entre diputados y representantes de los medios de comunicación.

Monreal Ávila justificó a su vocero: "Es inquieto, hiperactivo, es el gran Arturo".

Como lo hizo en el chat, **Ávila Anaya** insistió que cuando se refirió al "detallito chulo", lo hizo para dar una silla a cada reportero en la conferencia de prensa, café y galletas, pero ya nadie le creyó.

https://latinus.us/mexico/2025/1/30/legislativa-del-pueblo-en-diputados-de-las-chayotortas-de-mier-velazco-al-detallito-chulo-del-vocero-de-morena-133832.html